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この資料
の目的

 学会発表したことがある方もない方も

 「発表しようかな！」 と

 演題登録に向けて一歩踏み出して欲しい

という願いを込めて作成しました

2024年　第31回
「衣鉢相伝 ～技能（ワザ）の伝承～」 46題

2021年　第28回
「理学療法士の明るい未来へ-共和と意思決定-」 41題

2022年　第29回
「本質を知る～明日の臨床を変える第1歩～」 45題

2023年　第30回
「為せば成る NEXT INNOVATION」46題 

2025年　第32回
「温故知新」  



学会発表
はすべき？

☑こんな悩み、不安を抱えている人はいませんか？

・普段行っている臨床で正しいことができているのかわからない

・所属する施設で行われている理学療法は、

　他施設の方から見るとどう映るのだろうか

・所属する施設以外の人からも意見を聞きたいけど、繋がりがない

例えば....

・同じ悩みを抱えているPTが意外と多いことを知る

→共に研鑽する仲間を増やす

・様々な経験年数のPTやその分野の専門家から助言を得る

→明日からの臨床のヒントが得られる

  

学会への参加や発表をすることで
解決の糸口が得られるかも？



学会発表
をした

PTの体験談

なんとか先輩に助けを頼み込み、2年目の時に初めて

県学会で発表をしました。

手が震えるほど緊張しながら口述発表をしましたが、

他施設の大先輩から建設的な助言や、

研究に対する姿勢への肯定的な意見をいただき、

学会発表特有の達成感や喜びを得ることができました。

今思うととても拙い発表でしたが、この時の喜びを

糧に、今でも継続して発表しています！(PT14年目)



発表の
題材

演題はこれまで未発表であれば自由！！

演題募集要項をチェック

稀な
症例

奏功した
症例

難渋した
症例

基礎研究 病院の
取り組み

臨床研究

※青字部分をクリックするとリンクのページに接続可能です。

https://gunma-pt.com/wp-content/uploads/2023/06/54d24dc2d74f1a395ecb53e2c85f2580.pdf


参考になる
資料

研究デザインに沿ったガイドライン

症例報告
 
症例研究
 
観察研究
 
尺度研究

CARE(日本語版)

SCRIBE

STROBE(日本語版PDF)

COSMIN

作成メソッドをまとめた資料

抄録・スライド作成
 
 
症例報告・研究論文の書き方

若手理学療法士のための
症例報告と原著の書き方

島根県理学療法士学会

ちょこっと+α
おすすめの英文翻訳サイト
DeepL(無料)
論文やガイドラインを自分で
読むために使用するには十分な
クオリティです。

※青字部分をクリックすると、リンクのページに接続可能です。

https://static1.squarespace.com/static/5d9a8d505d066103652cfefb/t/5da2a6649bca686d837dd62e/1570940517118/CARE-checklist-Japanese-2013.pdf
https://www.sydney.edu.au/medicine-health/our-research/sydney-medical-school.html
https://www.strobe-statement.org/download/japanese-translation-of-strobe-statement
https://www.cosmin.nl/
https://www.jstage.jst.go.jp/article/jptpr/25/0/25_3/_pdf/-char/ja
https://www.jstage.jst.go.jp/article/jptpr/25/0/25_3/_pdf/-char/ja
https://shimane-physical-therapist-20.jimdofree.com/%E6%BC%94%E9%A1%8C%E7%99%BB%E9%8C%B2/
https://www.deepl.com/translator


演題登録時
の注意点

演題募集
締め切りは

8月31日
演題登録！

最終チェック
・誤字脱字は無いか？
・演題募集要項に沿っているか？
・メールアドレスにミスは無いか？

抄録の推敲
・声に出して読んでみる
・(可能なら)職場の人にチェックしてもらう

抄録の作成
・演題募集要項をよく確認し作成する

倫理的配慮
・患者さんからの同意が得られているか？
・倫理審査委員会の承認が得られているか？



最後に

・勇気を持って参加してみるだけでも新しい

　出会いや発見がきっとあると思います。

・私たちは学術の場での建設的な議論の先に

　群馬県の理学療法の発展 があると信じております。

・当日はお1人の参加でも心配事がないよう、

　学会部の部員や準備委員がサポートします。

　お力になれることがありましたら、

　当日、遠慮なくお声かけください。

・皆様のご参加をお待ちしております！



Let's go to the 
GPTA academic conference!

多くの演題登録、参加をお待ちしております

群馬県理学療法士協会　学術局　学会部


